
                       
 
 
 
 
    

 

 

 

Araraquara, 27 de março de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

 

 Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 882/2025, de autoria de Vossa Excelência, informamos, conforme 

manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Educação, que após vistoria 

técnica realizada pelo setor competente, constatou-se que os painéis solares localizados 

no telhado da unidade encontram-se inoperantes devido à antiguidade do sistema. 

 Diante dessa situação e considerando a necessidade 

de preservar a estrutura do telhado, que está passando por manutenção, optou-se pela 

remoção dos painéis, a fim de evitar possíveis danos à edificação. 

 Reiteramos nosso compromisso com soluções 

sustentáveis e informamos que estudos poderão ser realizados para avaliar a viabilidade 

da implantação de um novo sistema fotovoltaico no local, conforme disponibilidade 

orçamentária e planejamento da administração municipal. 

 

 Dessa forma, aproveitamos para solicitar o apoio de 

Vossa Excelência para a inclusão dessa demanda em suas indicações de emendas 



                       
 
 
 
 
    

 

 

 

parlamentares, contribuindo significativamente para a melhoria das condições de 

atendimento à população. 

 Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

  

 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
 

 

 

 

 

 

ACFL 9.861/2025 


